

# 田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和3年3月10日(水) 校長 岸 誠

## お別れ集会

3月5日(金)の朝に行いました。この一年、田助小学校のために精一杯がんばってくれた6年生に、感謝の気持ちをこめた集会です。企画・準備から当日の運営まで、次代を担う5年生が在校生をしっかりリードしてくれました。各学年に役割分担し、それぞれが心を込めて取り組みました。1年生は、「おわかれ集会」という表題や飾り物を準備したり6年生にプレゼントを渡したりしました。渡すときには鍵盤ハーモニカでの演奏あり、6年生と一緒に手遊びありで、とてもかわいかったです。2年生はプログラム作成とはじめの言葉を担当しました。身振り手振りを加えながら、一人一人の個性を十分に發揮したかわいいあいさつでした。3年生は全校合唱の担当でした。単純に「さあみんなで歌いましょう!」ではなく、歌う前に、6年生一人一人に感謝の言葉を述べました。具体的な場面をもとにした心のこもった言葉だったので、「ジーン」ときました。4年生は花のアーチ作りと終わりの言葉を担当しました。委員会活動でもお世話になっている4年生。仕事を教えてもらったことなどにも触れながら、全員で堂々と発表することができました。本番前にリハーサルをしていたとき、予定外に6年生が体育館に入って来たので、あわててリハーサルを中止している姿がかわいかったです。

このほかに、全校でのゲームをしたり合唱をしたり、6年生からの出し物があったりと、とてもステキな時間を過ごすことができました。



## 平戸地区青少年健全育成会様から

本日、全児童に右の写真のような蛍光ペンとチラシのセットを配付しています。平戸地区青少年健全育成会様からのプレゼントです。

今年は、「通学合宿」や「親子ふれあい広場」など、たくさんの活動が中止になり、子どもたちはさみしい思いをしたことでしょう。そんな子どもたちを少しでも元気にしようという思いが込められたプレゼントです。ネットや電子メディアを利用するときに気を付けることについてのチラシも一緒に入っています。平戸地区青少年健全育成会様、ありがとうございました。



## 6年生の学級通信から

各学年で学級通信が発行されていると思います。私は、それら全てを読ませてもらい、各学級の様子や各担任の思いなどに触れさせてもらっています。先日、6年生の通信に、インターネットで見つけた「子育てに関する記事」が紹介されていました。とても心にしみましたので、紹介します。私もあと少し子育てが残っていますので、肝に銘じたいと思ったものでした。6年生の保護者様にとって繰り返しになりますが御了承ください。

『甘えさせてもいい。ただし、甘やかしてはならない。』

### ○自立できるだけの免疫力をつけさせる

今、なかなか自立できない子供が増えています。特にやりたい夢もなく、いつまでも親の援助に頼っている子です。ニュースや報道番組では、自立できない本人が悪いかのように伝えます。

しかし、実は、悪いのは自立できていない子供ではありません。自立できるだけの免疫力をつけさせなかつた親が悪いのです。自立できない子供は、親が子供を「甘やかして」育てた結果です。

子供をいつまでも甘やかして育てていたため、子供は世間の波に対する免疫をつけることができずに育ってしまったのです。社会に出たときに免疫力がなくて、挫折してしまうのです。

いかがでしたか?子どもたちの将来を見据えながら、愛情たっぷりに甘えさせてやりましょう。